

Fecha 07.11.2024	Sección Economía	Página 11
----------------------------	----------------------------	---------------------

Sugiere CDE innovación a México

El Gobierno de México ha destinado apoyos a la **agricultura** equivalentes al 0.6 por ciento del PIB entre 2021 y 2023, debajo del 0.72 por ciento que es el promedio de la OCDE, con espacio para mejorar programas como Sembrando Vidas y Fertilizantes para el Bienestar, reforzar el enfoque a la innovación, invertir hídrica y reformar subsidios a la electricidad, indicó el organismo

“La coordinación limitada entre instituciones, la financiación escasa, el desajuste entre las necesidades de los agricultores y las instituciones de investigación, y los servicios de extensión limitados, limitan el sistema de innovación agrícola de México e impiden el crecimiento sostenible de su productividad”, señaló en su Monitor de Políticas **Agroindustria**les 2024.

Además, recomendó que se asegure que los programas cumplan con objetivos de sostenibilidad. —*Leticia Hernández*



Página 1 de 1
\$ 10140.00
Tam: 60 cm2